



Móstoles
PSOE

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES SOCIALISTA Y PODEMOS AL PLENO ORDINARIO DE FECHA 27 DE MAYO DE 2021 EN APOYO A UNA EDUCACION ACCESIBLE QUE GARANTICE LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES DE TODOS LOS ALUMNOS Y ALUMNAS DE LA REGIÓN Y PARA LA EXENCIÓN DE LAS TASAS PARA LA EXPEDICIÓN DEL TÍTULO DE BACHILLERATO ASÍ COMO LA REALIZACIÓN DE LA EVAU DEL ALUMNADO EN SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD SOCIAL O ECONÓMICA

Los efectos negativos de la pandemia que todavía vivimos siguen presentes en nuestra vida diaria, no sólo desde el punto de vista de la salud pública y sanitario, sino también en relación con las consecuencias sociales y económicas.

Miles de personas han perdido su puesto de trabajo desde hace un año. Muchas familias se han visto obligadas a echar el cierre a sus negocios sin saber si algún día podrán volver a la actividad que desarrollaban con anterioridad, o reiniciar otra nueva con la que obtener los ingresos suficientes para continuar desarrollando su proyecto vital. Además, miles de madrileños y madrileñas todavía se encuentran en ERTE y también han visto mermados sus ingresos en el último año. En este contexto, en desde el pasado día 17 y hasta el 24 de este mes, miles de estudiantes que finalizan sus estudios antes de comenzar estudios de Formación Profesional o universitarios, iniciarán los trámites administrativos para la obtención del título de Bachillerato y, en su caso, los necesarios para presentarse a la Evaluación para el Acceso a la Universidad (EVAU), anteriormente conocida como selectividad, asumiendo el pago de las tasas o precios públicos correspondientes para poder examinarse a primeros del mes de junio.

La Comunidad Madrid, nuestra región, desgraciadamente es la segunda comunidad autónoma con las tasas de la EVAU más altas en toda España.

La consecuencia es que recientemente hemos visto como alumnos de un centro de nuestra ciudad se veían obligados a hacer una colecta para poder pagar las tasas de la EVAU. Ante estos hechos el gobierno municipal no pudo mirar a otro lado. Ningun joven mostoleño o mostoleña puede quedarse fuera de pelear por el futuro que quiera luchar, por motivos económicos. Eso es desigualdad.

El Ayuntamiento de Móstoles ha duplicado las ayudas para becas en la escuela pública, pasando de 300.000 euros a 600.000. Además, se ha visto en la obligación de asumir el coste de las tasas de las pruebas de acceso a la



Móstoles
PSOE

Universidad (EvAU) de todos los alumnos del municipio que lo necesiten y cuyas familias no pueden hacer frente a los gastos dado su complicada situación económica, con el objetivo de proteger el acceso a las pruebas educativas que permitan garantizar el futuro de nuestros estudiantes.

El Gobierno de Ayuso entiende la educación como un privilegio y no como una herramienta que permite a nuestros jóvenes labrarse un futuro mediante una igualdad de oportunidades.

Por todo lo expuesto solicitamos al Pleno de este Ayuntamiento tomar los siguientes: **ACUERDOS**

1. Exigir al gobierno de la Comunidad de Madrid una rebaja inmediata de las tasas, que permitan a los alumnos que se examinen en la convocatoria extraordinaria disfrutar de esta medida.
2. Instar a la Comunidad de Madrid a adoptar decisiones encaminadas a establecer la exención de precios públicos o tasas en la expedición del título de Bachillerato y para la realización de la EVAU a aquellos estudiantes de familias en situación de vulnerabilidad social o económica.

En Móstoles, a 19 de mayo de 2021

Alejandro Martín Jiménez

Portavoz Grupo Socialista

Mónica Monterreal Barrios

Portavoz Grupo Podemos